



青パト出発式

子ども達の夏休みに合わせた7月19日、夏の交通安全を期して午前10時から、青パト隊の薩摩川内警察署と合同によるパトロールの出発式が、川内港のとれたて市場前で執り行われました。猛暑の中でも水引地区の安全を見守っていきます。



青パト隊長の十島さん

水引青色

防犯パトロール隊

略して水引青パト隊は、水引地区の有志13名で構成される防犯指導員であり、小学生の通学路の保護など、日頃から住民の安全に寄与しています。



地域食堂クローバー

一日サマー食堂をオープン!!

水引地区の地域食堂クローバーは、7月23日に水引コミセンの2階を使って、一日サマー食堂を開催しました。

午前中はみんなでお勉強会。昼食はロコモコ丼でお腹を満たし、午後から自由研究やEスポーツで、コミセンの2階は子どもたちの楽しそうな笑い声が絶えませんでした。

今回の開催は8月19日です。



社協のお兄さんも協力



バレーボール大会開催

7月13日に、薩摩川内市地域対抗バレーボール大会が、サンアリーナで開催されました。

くじ運悪く、優勝候補との連戦で厳しい予選リーグになりましたが、選手は持てる力を出し切ったプレーで、応援者を沸かせてくれました。



今年から2種類のユニフォームに刷新

体育部会員のサポート有ってこそその大会でした



今年の選手宣誓は水引でした



水引地区からのお知らせの下に水引地区コミュニティ協議会便りがあります。

当紙面をカラー又は拡大してご覧になれます。左記のQRコードをスマホで読み取ると簡単です。

草道サロンでは、eスポーツのボウリングにチャレンジしてみました。社会福祉協議会の協力が無償貸与してくれるソフトです。手軽に二人で競える対戦ゲームは皆さんを虜にしそう。

高齢者の方なら誰もが一度は経験したことのあるボウリング。興味ある方は社会福祉協議会へ相談してみてください。

昔取った杵柄で

ボウリングコースが決まりましたね



コミセン窓から

老弱男女 誰でも楽しめる eスポーツボウリングて何?

eスポーツのボウリングとは、コンピュータゲームとしてボウリングを競技化したものを指します。一般的にeスポーツは競技として確立されたゲームを指し、ボウリングもその一つとして認識されています。

パソコンゲームは長時間座りっぱなしでのプレイによる視力低下や腰痛、運動不足、そしてゲーム障害のリスクが懸念されますが、eスポーツボウリングはプレイすることで、集中力や思考力を養うことができるという意見もあります。

eスポーツとしてのボウリングは、ゲームとしての楽しさと、適度な運動による健康面でのメリットを両立できる可能性を秘めています。

今後、さらに多くの人に、eスポーツボウリングが広まることが期待されます。(大迫)



大人も



子どもも